

BAKAMLA

Dukung Program Kesehatan, Babinsa Koramil 0602-06/Kramatwatu Hadiri Lokakarya Mini Tri Bulanan Lintas Sektor

A. Nopriyadi - SERANG.BAKAMLA.ID

Feb 10, 2025 - 11:49



Serang, – Dalam upaya mendukung pembangunan kesehatan masyarakat, Koramil 0602-06/Kramatwatu Kodim 0602/Serang terus menjalin sinergi dengan berbagai pihak, termasuk tenaga kesehatan.

Bentuk nyata dukungan ini, terlihat dalam kehadiran Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-06/Kramatwatu, Sersan Satu (Sertu) Budi Yulianto, dalam Lokakarya Mini Tri Bulanan Lintas Sektor yang diselenggarakan oleh UPT Puskesmas Kecamatan Kramatwatu, bertempat di Aula Kantor Kecamatan Kramatwatu Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Senin (10/02/2025).

Dalam kesempatan tersebut, Sertu Budi Yulianto hadir mewakili Komandan Koramil (Danramil) 0602-06/Kramatwatu, Kapten Inf Marjuki, guna mempererat kerja sama lintas sektor dalam mendukung keberhasilan program kesehatan di wilayah binaan.

Ia menambahkan, kegiatan ini mengusung tema "Kita Tingkatkan Kerja Sama dan Dukungan Lintas Sektor untuk Keberhasilan Pembangunan Kesehatan Kecamatan Kramatwatu".

Sertu Budi Yulianto menyampaikan bahwa partisipasi Babinsa dalam kegiatan tersebut, merupakan bagian dari peran aktif TNI dalam mendukung program kesehatan, yang dicanangkan oleh pemerintah.

"Sebagai Babinsa, kami selalu siap bersinergi dengan tenaga kesehatan, dan berbagai elemen masyarakat. Untuk memastikan keberhasilan program kesehatan, baik dalam pencegahan maupun penanganan berbagai permasalahan kesehatan yang ada di wilayah,"* ungkapnya.

Lebih lanjut, ia menekankan pentingnya koordinasi yang baik antara pemerintah daerah, tenaga kesehatan, serta unsur TNI-Polri dalam meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan bagi masyarakat. Dengan adanya forum seperti Lokakarya Mini Tri Bulanan ini, berbagai tantangan dan solusi dalam bidang kesehatan, dapat didiskusikan bersama untuk menemukan langkah terbaik, dalam implementasinya.

"Dengan kehadiran Babinsa dalam kegiatan ini, diharapkan terjalin sinergi yang semakin kuat antara Koramil 0602-06/Kramatwatu, dengan instansi kesehatan, sehingga program-program kesehatan dapat berjalan lebih efektif dan memberikan manfaat, yang lebih luas bagi masyarakat di wilayah Kecamatan Kramatwatu," ungkapnya.

Berbagai program yang dibahas dalam pertemuan tersebut, mencakup peningkatan cakupan imunisasi, penanganan stunting, program posyandu, serta optimalisasi layanan kesehatan bagi masyarakat kurang mampu.

Turut hadir dalam acara Lokakarya Mini Tri Bulanan Lintas Sektor, diantaranya Camat Kecamatan Kramatwatu, Sekmat Kecamatan Kramatwatu, Anggota Polsek Kramatwatu, Kepala UPT Puskesmas Kramatwatu, Kepala Desa se Kecamatan Kramatwatu dan ketua Kader PKK.